

Regionaler Schiedsrichterlehrgang 2023 in Frankenthal

Bei der diesjährigen regionalen Schiedsrichterausbildung des pfälzischen Schachbundes in Frankenthal wurden Anfang Mai sechs neue Regionale Schiedsrichter ausgebildet. Fünf Lizenzträger konnten erfolgreich ihre Lizenz verlängern.



v.l.n.r. FA Estelle Morio, Jörn Lenhard, Ludwig Peetz, Jonas Höh, FA Steffen Piechot, Lorenz Busch, Jan Wilk, Dieter Herzel, Lukas Muths, Simon Frohnhäuser, Alan Kissinger, Marc Motzer (es fehlt Bernd Kühn)

Zwei Samstage beschäftigten sich die Teilnehmer mit den FIDE-Regeln, Turnierordnungen, Schachuhren, Anti-Cheating Guidelines und Turnierprogrammen und diskutierten über Regelfragen und Fallbeispiele. Den Stoff vermittelte ihnen FIDE-Schiedsrichterin Estelle Morio, FIDE-Schiedsrichter Steffen Piechot hielt zudem einen Vortrag zur Turnierorganisation. Im Anschluss daran mussten die Teilnehmer noch eine schriftliche Prüfung ablegen, in der die erworbenen Kompetenzen überprüft wurden. Alle Teilnehmer absolvierten die Prüfung erfolgreich. Die beste Leistung erzielte Jan Wilk vom Schachclub Bellheim

Vielen Dank an den SK Frankenthal für die Bereitstellung der Räumlichkeiten und die Verpflegung. Den neuen Schiedsrichtern wünsche ich viel Erfolg und viel Freude.

(Estelle Morio)